

# PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

## Evindi Nkorouna satisfait du travail d'assainissement

**LE** maire du 3e arrondissement estime que le curage des fossés, des canaux et des caniveaux effectué pendant cinq mois a réduit, de manière significative, les inondations sur le littoral et la périphérie. Toutefois, tout n'est rose.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**D**EPUIS quelques semaines, des averses se succèdent dans la capitale économique. Occasion pour le maire du 3e arrondissement, Marcellin Evindi Nkorouna, de parcourir sa circonscription administrative, à l'effet d'apprécier la portée du travail d'assainissement effectué cinq mois durant. Et qui s'était traduit par le curage des fossés, des canaux et des caniveaux. À l'en croire, le phénomène de débordement des eaux pluviales a considérablement diminué dans son champ d'action, aussi bien sur le littoral qu'à la périphérie. "Les travaux d'assainissement des fossés du 3e arrondissement sont satisfaisants à 80 %. Car nos équipes et la direction technique municipale ont été efficaces", confie l'édile, en remerciant le maire central, Gabriel Tchango, pour son appui multiforme. "Dans le centre-ville, toute la zone de Raponda Walker ne s'inonde plus. Plusieurs quartiers en banlieue sont aussi épargnés. Garage Mandji, plus de 10 ans après, n'est plus inquiété", résume Marcellin Evindi Nkorouna, pour qui un travail d'assainissement reste à effectuer à la hauteur de Pro Équipe et Bicig, ainsi qu'entre la préfecture et le gouvernorat, le long de l'avenue Pierre-Savorgnan-de-Brazza. Ici, selon lui, des buses seraient partiellement encombrées, réduisant la fluidité du ruissellement des eaux.

Il regrette qu'un opérateur économique ait délibérément fermé, à l'aide du béton, un caniveau sur une quarantaine de mètres, sur la ruelle de l'école conventionnée. Provoquant des inondations à l'entrée de

Multipress. "L'autre point négatif concerne surtout l'abandon des agrégats des fossés. On peut, néanmoins, les utiliser pour fermer les trous dans les quartiers sous-intégrés et des routes en sable. Je vois ici, par exemple, celle de l'Île Mandji qui nous préoccupe en ce moment", explique-t-il.

"Pendant 5 mois, période correspondant à la saison sèche, nous avons procédé à la prévention dans la lutte contre les inondations. Actuellement, nous faisons du curatif. Lorsque nous identifions une zone encombrée, nous intervenons immédiatement", ajoute ce dernier.



Photo: Julie Nauimbi

Un des caniveaux de la ville assaini lors de l'opération.

## Les femmes de l'Oprag au chevet de la Mission Nissi

**UNE** action de solidarité des femmes de l'autorité portuaire qui arrive à point nommé pour cette structure qui en avait véritablement besoin.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**L'**ASSOCIATION des femmes de l'autorité portuaire du Gabon (AFAPG) est allée rendre visite, le week-end écoulé, aux enfants en difficultés sociales admis à la Mission Nissi, située dans le 1er arrondissement de Port-Gentil. Un centre de transit qui accueille les enfants et adolescents victimes de trafic, de maltraitance, d'abandon, d'inceste, de mariages forcés, etc. " Nous sommes venues la main sur le cœur, apporter notre soutien aux enfants vulnérables et en difficultés de cette ONG. Et leur dire, à notre manière, que nous sommes avec eux ", a expliqué Carthy Manuela Ongouadjogo, présidente régionale de l'AFAPG.



Photo: Christelle Ntsame

Les femmes de l'Oprag en soutien à l'ONG Nissi

Mais, les bienfaitrices ne sont pas allées les mains vides. Soutenues par leur directeur général, Régis Laccruche Lelabou, les femmes de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag) ont apporté des denrées alimentaires et des produits de première nécessité aux

pensionnaires de la Mission Nissi. Un geste qui a profondément touché la sensibilité de Patricia Bignoumba, une des responsables de cette structure. " Ce geste nous va droit au cœur. Et il répond parfaitement aux besoins actuels des enfants ", a-t-elle admis, re-

connaissante.

Dans le même élan, elle a remercié la direction générale de l'Oprag sans laquelle cette action n'aurait pas été possible. Patricia Bignoumba n'a cependant pas manqué de souligner la difficulté de sa structure à pouvoir se prendre pleinement en charge. Certainement pour être plus efficaces à l'avenir dans leur élan de générosité, les membres de l'AFAPG ont profité de leur passage à la Mission Nissi pour s'enquérir des conditions de logements des enfants.

Notons que l'Association des femmes de l'autorité portuaire du Gabon se fixe pour objectif l'épanouissement des femmes en milieu maritime et portuaire, à travers des formations, a-t-on appris.